

Luxembourg, 12 juillet 2024

L'Embraer E195-E2 Tech Eagle « Profit Hunter » a fait escale au Luxembourg

L'Embraer E195-E2 Tech Eagle « Profit Hunter », le même modèle d'avion que Luxair introduira bientôt dans sa flotte, a fait escale au Luxembourg.

Afin d'anticiper l'entrée dans sa flotte des E195-E2 qui seront livrés dans les années à venir, Luxair a accueilli le Tech Eagle « Profit Hunter » au Luxembourg. Pour rappel, Luxair a signé une commande ferme de quatre E195-E2, l'avion régional le plus performant du segment des monocouloirs, et a sécurisé des positions de livraison pour cinq Embraer E2 supplémentaires.

« Nous sommes heureux d'accueillir le E195-E2 Tech Eagle « Profit Hunter » d'Embraer, le même modèle de jet que nous allons bientôt accueillir dans notre flotte. Ceci est stratégique pour Luxair, marquant notre engagement continu en faveur d'une aviation durable, du confort des passagers et d'un ciel plus calme. Avec l'E2, Luxair peut simultanément réaliser ses ambitions de croissance, de rentabilité et de durabilité. L'E2, ce petit avion à fuselage étroit, ajoute également de la flexibilité et crée de nouvelles opportunités pour notre réseau. Ils viendront s'ajouter aux plus gros avions à fuselage étroit de Luxair », déclare Gilles Feith, CEO de Luxair.

"Embraer est ravi de présenter l'E2 Tech Eagle à nos amis de Luxair. Cet avion moderne complétera la flotte existante et en commande de Luxair, garantissant ainsi un niveau maximum d'optimisation du réseau de la compagnie aérienne. La technologie avancée, l'aérodynamique du E2 et l'avionique s'unissent pour fournir l'avion le plus efficace de son segment, réduisant la consommation de carburant et les émissions coûteuses de 25%, ainsi que l'empreinte sonore de plus de 50%, par rapport aux avions de la génération précédente. L'avion devrait avoir un impact considérable lorsqu'il rejoindra la compagnie aérienne », ajoute Marie-Louise Philippe, Vice President Sales & Marketing, and Head of Region for Europe and Central Asia, Embraer Commercial Aviation.

Pour mettre en valeur les capacités du E2 à atteindre une efficacité, une durabilité et des performances exceptionnelles, Embraer a introduit un nouveau personnage pour l'E195-E2 : le « Profit Hunter ». Pour incarner ce personnage et commercialiser le produit à l'échelle mondiale, de nouvelles livrées représentant des prédateurs au sommet ont été créées pour le cône avant du E2, notamment un Tech lion, un Tech shark et le tout dernier - le Tech eagle. Les images saisissantes, avec leur conception unique de circuits, mettent en valeur la technologie moderne et l'innovation du E2.

Le plus gros avion de la famille E-Jet E2, l'E195-E2 a été conçu pour maximiser les rendements et l'efficacité sur les routes à haute densité. Grâce à ses ailes à rapport d'aspect élevé et à ses extrémités en flèche, combinées à d'autres améliorations aérodynamiques, l'E195-E2 atteint une consommation de carburant inférieure à deux chiffres par rapport aux E-Jets de la génération actuelle.

En investissant dans de nouveaux avions, Luxair s'engage à offrir aux passagers une expérience de vol améliorée tout en réalisant des économies opérationnelles et en minimisant son impact environnemental. L'Embraer E195-E2 illustre l'engagement de Luxair en faveur de l'innovation et du confort des passagers. Grâce à ses avancées technologiques et à sa conception ergonomique, l'Embraer E195-E2 offre une expérience de vol exceptionnelle, réduisant à la fois les émissions et les coûts d'exploitation.